

Antrag Nr. 20-O-01-0002
SPD

Betreff:

Denkmal der Brüder Heartfield / Herzfelde (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat Wiesbaden Mitte fordert den Magistrat auf, das in der Reisinger-Anlage stehende Denkmal für die von den Nazis verfolgten Brüder Heartfield / Herzfelde in einen angemessenen Zustand zu versetzen und einen Standort außerhalb der Bepflanzung mit Hecken dafür zu wählen.

Ferner ist darauf zu achten, dass das Denkmal mit einer speziellen Lackierung versehen wird, die vor Schmierereien schützt.

Wiesbaden, 27.01.2020